

WARTA

Kapolsek Bangun Tinjau dan Pastikan Warga Penerima BST Bersedia Ikuti Vaksinasi

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.WARTA.CO.ID

Mar 2, 2022 - 16:52



Kapolsek Bangun AKP L S Gultom, S.H., Bersama Masyarakat Penerima Manfaat BST dan Pastikan Terlaksananya Capaian Vaksinasi, Khususnya Pada Lansia

SIMALUNGUN - Program Bantuan Sosial Tunai (BST ; red) kembali digulirkan Pemerintah, selanjutnya bagi masyarakat dapat menerima dari instansi yang

dihunjuk dan salah satunya, PT Pos Indonesia yang tersebar di seluruh NKRI.

Pantauan awak media di lokasi, tampak pelaksanaan pembagian BST di bawah pengawasan dan pengamanan jajaran personil Polsek Bangun Resor Simalungun yang di Komandoi oleh Kapolsek AKP L S Gultom, S.H.

Kegiatan ini terlaksana di wilayah Kepolisian Sektor Bangun Polres Simalungun, sementara sesuai jadwalnya, kalangan masyarakat penerima manfaat BST itu mulai mengantri dan tetap menerapkan Prokes Covid-19.

Pembagian BST bagi warga terlaksana di Kantor PT Pos Indonesia, Cabang Batu Aman, Nagori Lestari Indah, Kecamatan Siantar, Kabupaten Simalungun, Rabu (02/03/2022) sekira pukul 09.00 WIB.



"Kegiatan pembagian BST (Bantuan Sosial Tunai) dibarengi dengan pelaksanaan vaksinasi kepada masyarakat yakni penerima BST tersebut," ujar AKP L S Gultom, S.H.

Lebih lanjut, Kapolres Simalungun AKBP Nicolas Dedy Arifianto, S.H., S.I.K., M.H., dalam amanatnya, melalui Kapolsek Bangun AKP L S Gultom, S.H., menerangkan, kehadiran pihaknya memastikan kesediaan masyarakat penerima BST untuk mengikuti Vaksinasi Dosis 1, 2 dan Dosis 3 pelengkap atau Booster.

"Hari ini saya, langsung melaksanakan pengamanan dalam kegiatan pembagian bantuan sosial tunai bagi masyarakat," kata Kapolsek AKP L S Gultom.

Ia menerangkan, secara teknis vaksinasi terlaksana sebelum dilakukan pembagian BST dan mekanismenya, terlebih dahulu dilakukan pemeriksaan data berupa kartu vaksin milik masyarakat serta dilakukan pemeriksaan kesehatannya untuk dapat divaksin dosis 1, 2 dan 3.

"Bertujuan agar kita dapat mengetahui vaksin apa yang sudah diterima sebelumnya. Kemudian, kita lakukan vaksinasi dan disesuaikan dengan urutan vaksin yang harus diterima masyarakat, khususnya para warga lanjut usia," terangnya.



Kapolsek AKP Lambok menjelaskan, pelaksanaan kegiatan vaksinasi berbarengan dengan pelaksanaan pembagian BST di Kantor PT Pos Indonesia bertujuan pada proses peningkatan capaian vaksinasi.

"Sehingga masyarakat sudah siap menghadapi Covid-19, dengan pembentukan Herd Immunity," jelasnya.

Ia menambahkan, himbuan agar masyarakat tetap disiplin dalam penerapan protokol kesehatan dan menggunakan masker saat beraktivitas dalam kesehariannya serta berpesan, agar setiap masyarakat bersedia mendukung program pemerintah terkait Covid-19.

"Untuk itu, marilah kita dukung pemerintah dalam penanganan penyebaran Covid-19, sehingga pandemi ini segera berakhir," pungkas AKP L S Gultom. (rel)